

# Bello gesto

De nuestro Corresponsal en Ciudadela, hemos recibido una de estas notas de redacción tan usuales entre nosotros que realmente nos cautivan por la sinceridad que que están redactadas. La de hoy, se refiere a un amigo, algunos, verán en ella el deseo de realzar un hecho aprovechándose de las columnas del periódico, lo último, les digo que es falso; lo primero es lo verdadero y exacto. Nuestras páginas, han reflejado noticias de menos intensidad emotiva y de sacrificio que la que nos describe nuestro estimado colega «A. G.». Sabemos que con su publicación nos va, mejor dicho, nos viene, una reprimenda; pero si a los amigos alguna vez los criticamos en sus defectos, bien vale ensalzarlos no solo en sus cualidades sino en aquellos momentos verdaderamente dignos y loables. Es por ello que sin permiso y con solo nuestra responsabilidad nos atrevemos a reproducir esa nota que nos ha emocionado y sentido más cerca de un compañero de redacción y amigo de toda la vida. Esperamos que el lector sabrá comprender la realidad y la conseqüente responsabilidad que ante la modestia del amigo, se nos infiere a nuestra amistad.

«Sr. Director: Particularmente puedo decirle que es muy comentado en nuestra ciudad el hecho humanitario y altamente aleccionador del médico Sr. Seguí, tan vinculado a nosotros, al sufrir una transfusión de sangre en beneficio de una señora gestante en estado comatoso. Si bien todo fue irreparable, pues falleció al dar a luz esa señora ciudadelana, el hecho ha cobrado un comentario que dice muy en alto las cualidades espirituales del Sr. Seguí. Le ruego haga pasar al mismo cuánto me enorgullece contar con su amistad... y de todos los ciudadelanos que le conocen, que son muchísimos».

Lamentamos que el sacrificio de nuestro amigo no haya servido para el logro de su anhelo la salvación de la vida por quien había ofrecido su propia sangre.